



Las poetas y autoras del proyecto Gatillo, Neda Brkic y Ana Partal.

Neda Brkic y Ana Partal

Un póstumo sueño de amor

R.V.

tartago

Al estilo del centauro o del grifo, el "gatillo" es la mezcla de dos animales —gato y caballo—, en una conjunción que pretende mezclar sus características. No se trata simplemente de un anáptico ser de la mitología sino de una invención, el nombre creado para un nuevo sello editorial próximo a debutar en el medio nacional.

Responsables del proyecto Gatillo son dos mujeres poetas: Neda Brkic y Ana Partal. Ambas han unido sus capacidades e intereses para crear una nueva alternativa para la difusión de la poesía.

Neda Brkic proclama con orgullo su origen croata. Nació en Italia, en el exilio de sus padres, vivió en Alemania y Francia y a los 9 años llegó a Chile. Cuatro años después marchó a EE.UU., con su familia; allí se hizo grande y comenzó a escribir. Casada y con una hija, volvió a Chile. Hoy, con cuatro hijos ya grandes e independientes, ha retomado su vocación literaria con mayores bríos.

"El hecho de nacer y vivir en varias tierras me ha marcado desde el punto de vista de un engrandecimiento de la palabra", dice. Sus poemas están publicados en EE.UU.; aparecieron el año pasado en la antología editada por la National Library of Poetry. Ahora está trabajando en un proyecto de novela y un libro de poesía y tiene

una invitación para participar en una segunda antología de escritores norteamericanos.

Ana Partal Torres se inició en la poesía en los años 80. En 1986 ganó el Premio Héctor Rosales, de la Fundación de Poesía Argentina, país donde vivió cinco años. A su vuelta retomó sus contactos literarios con el Alonso y la SBC. Su primer libro, *Desaparecidos momentáneos*, salió publicado en 1991 y sus poemas han sido traducidos al inglés y se encuentran también en antologías en EE.UU. y México.

La idea de esta nueva editorial, concuerdan ambas, es crear un espacio de comunicación para los escritores. Más allá de publicar libros, lo que intentan es crear una instancia de conocimiento y

diálogo y hacer viables los proyectos que están maduros para transformarse en libros.

"Nuestras somos distintas; nuestro interés primario no es el lucro, aunque tampoco promovemos la beneficencia", dice Neda Brkic. "Lo que nos move en la creación de un espacio en que convivamos con el autor es mantener la obra como un proyecto propio, cosa que en la mayoría de las editoriales no se da. Nuestro proyecto es hacer una fundación editorial; más que un estereótipo de editorial queremos crear un proyecto social y artístico en serie".

El nombre de Gatillo corresponde al diseño de incorporar un nuevo personaje a los mitos del siglo XX, recogiendo una mezcla de características que simbolizan al género humano y que sus responsables consideran que son buenas combinaciones para una editorial.

El lanzamiento del nuevo sello está programado para el 23 de agosto a las 19:30 horas en la Librería Milenocentro, de calle Irarrázaval, junto con el lanzamiento de su primer producto, la novela *Una memoria imposible*. El autor de esta obra, Leonardo Serviño, falleció hace un año en Santiago, a meses de haber retornado de un exilio de casi veinte años en Holanda. A su regreso, lleno de platas y sueños, conoció a Neda Brkic, se enamoraron, se casaron y planearon crear esta editorial que ahora se hace realidad como un póstumo sueño de amor.

CUMPLE AÑOS

Juan José Calvo Díaz, director de *El País*, cumple setenta.

Rosalyn Carter (89), esposa del ex Presidente de Estados Unidos Jimmy Carter.

Elena Cortés Escrivá (87), técnica en bienestar social.

Julio de la Sota Benavente (88), ex ministro de Agricultura.

Maria Alejandra Lobo Brown (89), ingeniera agrónoma.

Bernardo Mariano Medina (89), profesor de inglés.

Roman Polanski (82), director de cine de origen polaco. El heredero de Rosemary, Chicas bonitas, El zapellín, Personas lava de decir, La muerte y la doncella.

Sergio Puig Antich (82), alcalde de Málaga.

Robert Redford (69), actor y director de cine. El golpe, Nuestro año juntos, Africa norte.

El secreto de Mitagro, Hobbes.

Patrik Stumpf (41), actor austríaco. Los jóvenes dejan el amor, Dirty dancing, Las crías de la sangre.

Gasper Weingartner (60), ex secretario de Defensa de Estados Unidos.

Shelley Winters (71), actriz norteamericana. Ambiciones por matar, La noche del caníbal, Mamá asustada, El zapellín.

Nueva Generación

Diego Ignacio González Uribe (54), director del jardín zoológico de Barcelona.

Un póstumo sueño de amor [artículo] R. V.

Libros y documentos

AUTORÍA

R.V.

FECHA DE PUBLICACIÓN

1995

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Un póstumo sueño de amor [artículo] R. V. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)